

# 大月っ子

## 大月小学校だより

令和7年11月6日(木) NO. 14

目指す子ども像:『自分が好き・友達が好き・大月が好き』

### 【宿毛市・大月町音楽祭～感動をありがとう～】♪♪♪♪

10月30日(木)は宿毛中学校の体育館を会場に、宿毛市と大月町合同の音楽祭が開催されました。宿毛市及び大月町の児童が一同に会し、日頃の音楽学習を発表しあうことによって相互の音楽教育の向上を図るとともに、素晴らしい友だちづくりの機会となることが目的です。大月小学校は4・5年生の33名が出場しました。合唱は、『変わらないもの』ピアノ伴奏者は、5年の\_\_\_\_\_さんでした。合奏は、『アフリカンシンフォニー』指揮は、\_\_\_\_\_先生でした。演奏も鑑賞態度も会場No1でした。大月小学校の代表として立派に頑張った4・5年生に拍手を送ります。素晴らしい演奏と歌声は聴く人の心に響きました。感動して涙が出たのは、私だけではなかったようです。音楽の持つ力はすごいですね。



#### 児童の感想より

☆ぼくは、音楽祭で全力を尽くせたと思います。訳は、歌は大きな声でアルトにつられずに歌えたからです。合奏もリコーダーをミスなしで最後まで吹けたからです。他の合唱や合奏もすごかったです。1番すごかったのは、「ケセラセラ」の合奏です。来年は、5年生として、4年生に負けないように、今年よりすごい合唱や合奏にしていきたいです。 (4年)

☆音楽祭で他の学校の演奏を聴いたら上手でした。わたしは、上手に歌えるろうかと思い、心臓がばくばくでした。とうとう自分の番になりました。親も来ていたので、緊張もありながらもがんばって歌って吹きました。途中で、感動して泣きそうになりました。

(4年)

### 【2025マグロまつり in 大月町産業祭】

11月3日(月)大月町総合グラウンドでマグロまつり in 大月町産業祭が盛大に開催されました。開会式で児童会の5人が1日人権擁護委員の委嘱を受けました。そのうち、2人が人KENまる君とあゆみちゃんの着ぐるみを着て、人権啓発グッズを配りました。会場には沢山の人が来ており、着ぐるみが大人気で啓発活動に一役買いました。児童会の皆さん、ありがとうございました。



#### <第22回新聞感想文コンクール>

	学年	氏名	作品
小学生中学年の部優良	4		おたがい助け合えるために

＜令和7年度 高知「環境絵日記」選考結果＞

	学年	氏名	作品
えこらぼ賞	1		ペットボトルのフタがだいかつやく
えこらぼ賞	2		すき間のヒーロー
えこらぼ賞	6		い、家がない！？

＜令和7年度 大月賞「環境絵日記」選考結果＞

賞	学年	氏名	賞の名前
大月町長賞「アカベはヒーローで賞」	2		すき間のヒーロー
大月町教育長賞「うれしかったで賞」	3		きれいな海
協議会会长賞「木と土は大切で賞」	4		カブトムシの住みかを守りたい
GPI所長賞「ぼくの町の風景」	5		ぼくの町の風車

＜第71回 高知県青少年読書感想文コンクール入賞者＞

今年から群入選は無くなり県入選の発表となりました。大月っ子の読書力、表現力が向上してきました。入賞おめでとうございます。これからも本をいっぱい読みましょう。

賞	学年	氏名	感想文の題名
県入選	1		6ねんかんよろしくね
県入選	3		みんなと同じでなくてもいい
県入選	4		こせいって大切なもの
県入選	5		すごいぞ！阪神甲子園球場

＜第32回 大月町民体育大会＞

種目 モルックの部

第3位：5年	・5年	・5年	(モルック勝ち組チーム)
優 勝：6年	・3年	・3年	(大月にこにこチーム)

＜令和7年度 税に関する作品展 習字の部受賞者発表＞

賞	学年	作品名	氏名
大月町教育長賞	3	ぜい	

【成長した6年生の修学旅行】

10月26日(日)から28日(火)まで、2泊3日で四国方面に行ってきました。1日目は愛媛県、砥部焼陶芸館での絵付け体験をした後、亀老山展望公園で、しまなみ海道の絶景を見ました。来島海峡観潮船に乗船し、村上海軍が治めていた来島海峡の渦巻く潮の流れや造船所の様子を見学しました。四国No1の今治国際ホテルに宿泊しました。2日目は、香川県の四国水族館で総合的な学習の時間に探究しているアオリイカの学習やイルカのショーを楽しみました。午後からは、NEWレオマワールドの閉演時間までアトラクションを堪能し、ホテルレオマの森に宿泊しました。最終日は、善通寺五重塔を散策した後、琴平のうどん学校に入學して、うどん作りを体験しました。もちろん金刀比羅さんにも挑戦しました。その後、思い出いっぱいお土産いっぱい感謝いっぱいで帰校しました。6年生の3日間の挨拶や話を聞く態度、友達を思いやる心等々、感心しました。6年生の成長を感じた3日間でした。卒業まで5ヶ月になりました。6年生の益々の活躍を期待しています！

